

# BROADCAST

## Polsek Ciputat Timur Sigap Tangani Insiden Kebakaran Motor di Cempaka Putih

Suhendi - [TANGSEL.BROADCAST.CO.ID](http://TANGSEL.BROADCAST.CO.ID)

Feb 7, 2025 - 10:23



TANGSEL – Kepolisian Sektor (Polsek) Ciputat Timur melaksanakan giat piket fungsi dalam rangka pengamanan wilayah. Sekitar pukul 21.30 WIB, tim piket menerima laporan mengenai insiden kebakaran sebuah sepeda motor di Jalan WR. Supratman, Kelurahan Cempaka Putih, Kecamatan Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Kamis (6/2/2025).

Personel kepolisian yang sedang bertugas dalam piket malam dipimpin IPTU Setyo Harjo, dengan anggota AIPTU Nur Hadi, AIPTU Aji, BRIPDA Dimas Prabangkoro, BRIPKA Riyanto, S.Tr.A.P., BRIPTU Suhadi Winata, dan BRIPTU Lithfi Fauzan. Setelah menerima laporan dari warga, personil segera berkoordinasi dengan pihak pemadam kebakaran untuk memastikan situasi dapat dikendalikan.

#### Kronologis Kejadian

Menurut saksi mata Murdan (60) dan Saiful (25), insiden bermula ketika seorang warga meminta pertolongan karena motor Suzuki Thunder warna biru miliknya terbakar di lokasi kejadian. Saksi 1, Murdan, yang baru saja selesai melaksanakan salat Isya, melihat kejadian tersebut dan segera memanggil Saiful, yang kemudian mengambil Alat Pemadam Api Ringan (APAR) dari dalam masjid untuk mencoba memadamkan api.

Namun, saat dilakukan penyemprotan, api justru semakin membesar dan mengenai kabel listrik yang melintang di jalan. Melihat situasi yang semakin berbahaya, saksi segera menghubungi pemadam kebakaran. Sekitar pukul 21.40 WIB, satu unit mobil Damkar Tangsel yang dipimpin oleh Riki tiba di lokasi dan berhasil memadamkan api, serta melakukan proses pendinginan untuk memastikan tidak ada sumber api tersisa.

#### Dugaan Penyebab & Tindak Lanjut

Berdasarkan hasil penyelidikan awal, kebakaran diduga disebabkan oleh korsleting listrik pada sepeda motor. Meskipun tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini, motor korban mengalami kerusakan berat akibat terbakar. Kerugian material masih dalam proses inventarisasi.

Kapolsek Ciputat Timur, KOMPOL Bambang Askar Sodik SH MH, mengimbau masyarakat untuk lebih berhati-hati dalam menjaga kondisi kendaraan, terutama terkait sistem kelistrikan, guna mencegah kejadian serupa di masa mendatang. Polsek Ciputat Timur juga akan terus meningkatkan patroli dan respons cepat terhadap laporan masyarakat demi menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka. (Hendi)